



La reconnaissance par la France et par neuf autres pays de l'État de Palestine, à l'occasion de l'Assemblée Générale de l'ONU du 22 septembre 2025, marque une avancée, mais elle arrive bien tardivement et dans une situation d'extrême danger pour le peuple palestinien. Pour prendre tout son sens, cette reconnaissance devrait être sans conditions, dans le cadre du droit à l'autodétermination du peuple palestinien, et assortie de mesures concrètes pour mettre fin à l'occupation, à la colonisation, et à l'apartheid.

L'urgence reste aujourd'hui de mettre fin au génocide et au nettoyage ethnique en cours, que subit le peuple palestinien. Face à cette urgence extrême, il faut des actes, des sanctions contre Israël, tout de suite !!

À Gaza l'État d'Israël mène depuis deux ans, sous les yeux du monde entier, une guerre génocidaire. Le gouvernement israélien, malgré les mises en garde de l'ONU et de la plupart des États, met à exécution son plan pour s'emparer de la ville de Gaza, en déplacer la population déjà bombardée et épuisée, et raser entièrement cette grande ville palestinienne. La famine s'ajoute aux bombardements incessants qui visent délibérément la population civile - femmes, hommes, enfants, médecins, secouristes, journalistes, artistes -, et à la destruction totale de toutes les infrastructures vitales. **Ne nous laissons pas tromper sur les buts de guerre d'Israël : il s'agit de détruire totalement la bande de Gaza pour la rendre invivable et en expulser la population.**

En Cisjordanie, dont Jérusalem-Est, la population est assiégée, déplacée de force, menacée par les colons et l'armée israélienne, et l'expansion des colonies se poursuit sans relâche. La fermeture de plus en plus fréquente du passage vers la Jordanie enferme la population palestinienne. Le parlement israélien a voté l'annexion de la Cisjordanie, et le plan de colonisation du secteur « E1 », qui coupe la Cisjordanie et rend impossible la création d'un État palestinien, est maintenant engagé. C'est un nettoyage ethnique qui est déjà en cours.

Le plan de Trump, s'il permet un cesser le feu et d'abréger les souffrances des palestiniens à Gaza ainsi que de libérer les otages et 2000 prisonniers Palestiniens est déjà une petite avancée. Mais c'est un plan à sens unique, un ultimatum dicté par les États-Unis et Israël. Il n'y a rien sur l'avenir de la Palestine et des Palestiniens. C'est un plan impérialiste sans les Palestiniens visant à réduire les Gazaouis à de simples sujets coloniaux sans droit ni avenir.

Nous voulons saluer les Flottilles de la liberté et les 4 à 500 personnes de 40 pays, qui ont tenté d'apporter une aide humanitaire à Gaza en brisant le blocus imposé par Israël. Ils ont été arraisonné dans les eaux internationales par des actes de piraterie maritimes en violation du droit international. Ils ont été brutalisés, humiliés, emprisonnés plusieurs jours dans des conditions indignes et inhumaines.

Malgré les quelques mots de compassion du Président Macron, les ressortissants français ont été honteusement abandonnés par la France. Nous tenons à rendre hommage à leur courage et d'avoir permis une nouvelle fois de montrer le vrai visage de l'armée génocidaire d'Israël.

Entièrement dans sa logique guerrière, l'État d'Israël continue à bombarder en toute impunité le Liban et la Syrie, prétendant « redessiner » l'ensemble du Moyen-Orient.

Le Collectif National pour une Paix Juste et Durable entre Palestiniens et Israéliens (CNPJDPI) dénonce depuis des mois la guerre génocidaire menée par l'État israélien contre le peuple palestinien. Dans une impunité totale, avec l'appui actif des Etats-Unis et en l'absence de sanctions de l'Union européenne, l'État d'Israël viole en permanence le droit international, et ne fait pas mystère de son projet de déporter ou d'éliminer la population palestinienne. **C'est une honte pour l'humanité, qui va durablement marquer notre siècle.**

Nous soutenons le peuple palestinien dans sa résilience et sa résistance au génocide, à la colonisation et à l'apartheid.

Nous saluons les initiatives des organisations de la société civile israélienne qui, encore trop peu nombreuses, refusent clairement le génocide en cours. Nous saluons les initiatives des syndicats qui ont bloqué l'envoi de matériel militaire en Israël et appelons à leur extension.

Nous appelons toute la population à se mobiliser en masse pour exiger :

- **L'arrêt immédiat des bombardements et le retrait des troupes terrestres israéliennes de la bande de Gaza,** et la libération de toutes les personnes détenues, dans le cadre d'un cessez-le-feu immédiat et durable.
- **La réouverture immédiate de tous les points de passage, et la reprise massive de l'aide humanitaire à Gaza** sous le contrôle de l'ONU et des ONG internationales, et l'accès de Gaza aux soignants et journalistes internationaux.
- **L'arrêt par la France de toute coopération militaire et de toute livraison d'armes,** de munitions et d'équipements militaires à Israël, et l'interdiction de leur transit sur son territoire.
- **La reprise immédiate des opérations permettant de faire sortir des Palestinien-nes de Gaza,** notamment des étudiants, des universitaires, des artistes, et leur accueil en France.
- **Que la France engage des sanctions contre Israël,** sur le plan diplomatique et par la remise en cause des coopérations commerciales, universitaires et de recherche avec Israël.
- **La mise en œuvre par la France des mandats de la CPI et l'ouverture d'enquêtes sur les Franco-israéliens susceptibles d'avoir commis des crimes de guerre.**
- **La suspension de l'Accord d'Association** entre l'Union européenne et Israël.



Gaza stop au génocide

Cessez le feu immédiat Stop à la colonisation
À l'apartheid, sanctions contre Israel



Organisations signataires : AFPS Pau, AFPS Sud-Landes/Pays Basque, ATTAC Pau, LDH 64, Mouvement de la Paix 64, MRAP 64, LP 64, UJFP 64, CGT 64, FSU 64, Solidaires 64, EELV Béarn, EELV Pays Basque, Ensemble ! Béarn, GDS 64, Génération.S Béarn, GES 64, GRS 64, LFI 64, Mouvement Jeunes Communistes 64, NPA Béarn, NPA Pays Basque, PCF 64, PCOF 64, POI 64.



stop au génocide,
stop à la colonisation, à l'occupation,
à l'apartheid, sanctions contre Israël

MANIFESTATIONS LE SAMEDI 18 OCTOBRE

à 15 h devant la Préfecture de Pau
À 11 h devant la Mairie de Bayonne

Collectif départemental 64 pour une paix juste
et durable entre Palestiniens et Israéliens.